
 

 

 
Intervention pour la session du 22 octobre 2010 

Commission éducation-apprentissage – Joëlle Remoissenet 
 

 

Merci Monsieur le Président.  

 

Ce sera une intervention brève en réponse à Yannick David suite à ses 

interrogations sur la restauration collective 100 % bio dans les lycées. 

  
Deux choses. 
  
Permettez-moi tout d’abord de m’étonner des propos tenus par Yannick David que je 
trouve pour le moins caricatural, lorsqu’il dénonce le tout bio extrémiste dans les 
lycées !  
  
Je le remercie pour l’importance qu’il porte au développement de l’agriculture 
biologique et des circuits courts et je voudrais le rassurer en ce qui concerne la 
politique restauration portée par la Commission Education. L’expérimentation que 
nous avons engagée a pour objet de faire évoluer la restauration collective vers le 
bio, mais aussi les circuits courts et les labels de qualité.  
  
Cette politique concerne 120 lycées et 13 millions de repas par an et sera menée en 
prenant en compte les questions de production locale et de saisonnalité. 
J’en profite pour rappeler que c’est également une politique éminemment 
transversale qui sera développée en lien étroit avec la commission économique et, 
notamment, la politique agricole. 

  
  
  
 


